



Maîtres Vignerons de la presqu'île de Saint-Tropez « C'est Trop' »



Type de vin

Rosé



Appellation & Région viticole

Méditerranée | Provence



Cépages

Grenache, Syrah



Producteur

Maîtres Vignerons de la Presqu'île de Saint-Tropez



Commentaire

Premier producteur de Côtes de Provence, les Maîtres Vignerons de la presqu'île de Saint-Tropez regroupent 10 domaines et châteaux, ainsi que 3 grandes caves avec 900 hectares de vignobles. Les vins sont issus de 3 grands terroirs de la Provence. Chacun de ces 3 secteurs produit des vins avec une typicité marquée. Ce vin rosé IGP Méditerranée résulte de la sélection minutieuse par les Maîtres Vignerons de vins de qualités dans leurs IGP pour que le profil de vin soit léger, frais, fruité et facile à boire, pour un plaisir immédiat. Avec son étiquette inspirée de la tendance "Hippie chic" de Saint Tropez, ce vin gourmand et léger amènera sa fraîcheur pour toutes les occasions.



Dégustation

Au nez : arômes gourmands de petits fruits rouges. Bouche avec une belle fraîcheur, une finale agréable et acidulée. A servir à 10-12°C, à l'apéritif, sur des salades aux saveurs méditerranéennes, des mets asiatiques, des plats épicés et savoureux tels qu'un curry thaï ou des tajines.



Formats et conditionnements

Bouteille (75cl) - Carton de 12